



jueves 1 de junio de 2017

El Área de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Antequera concluye la restauración de la talla del Señor Resucitado de la iglesia de la Victoria

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, informa de la conclusión de los trabajos de restauración y mejora del estado de conservación del Señor Resucitado de la iglesia de la Victoria, talla en madera policromada que se procesionaba hasta el pasado año 2016 en el Domingo de Resurrección dentro de la procesión promovida por la Agrupación de Cofradías de Semana Santa.



Esta semana, tenía lugar la simbólica entrega, a la Congregación de las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones (titulares de la iglesia de la Victoria), de la escultura ya restaurada por parte del Taller Municipal de Restauración, trabajos que han sido dirigidos y acometidos por la especialista Marisa Olmedo.